## Schüler erkunden die Bank



16 Schülerinnen und Schüler der Kooperativen Gesamtschule besuchten am Dienstag die Sparkasse. Foto: Sykora

(syk) – Zwei Schulstunden Praxisunterricht verbrachten 16 Schülerinnen und Schüler der achten Jahrgangsstufen der Kooperativen Gesamtschule am Dienstag in der Filiale der Sparkasse. Lehrerin Annika Prescher macht jedes Jahr im Rahmen des Wirtschaftsunterrichts diesen Exkurs, erzählte sie im Gespräch mit dem Norderneyer Morgen. Den 13- bis 14-Jährigen wurde von den Sparkassenmitarbeitern in kleinen Gruppen die alltägliche Banktätigkeiten erklärt, wie etwa Überweisungen richtig ausfüllen und On-line-Banking nutzen. Zudem gab es Infos zum Girokonto, der Sparkassen-App und der Ausbildung bei der Bank. Im Unterricht müssten die Achtklässler noch eine Ausarbeitung zu dem Praxistag schreiben, so die Lehrerin. Den Schülerinnen und Schülern habe dieser Praxisunterricht gut gefallen, so Prescher. "Es war interessanter als Unterricht in der Schule", sagte einer der Schüler.

Einiges sei den Jugendlichen bereits bekannt gewesen, jedoch hätten sie auch Neues erfahren. Besonders die Sparkassen-App und die Infos zur Ausbildung sei für einige sehr interessant gewesen, weiß die Lehrerin zu berichten. Die Geschäftsstellenleiterin der Sparkasse Tanja Walther und ihre Kollegen freuten sich über den Besuch der Jugendlichen. Auch die Sparkasse habe Nachwuchsmangel, so

Walther und wünsche sich, dass sich mehr Jugendliche für einen Ausbildungsplatz bewerben. "Das ist ein sicherer Arbeitsplatz", betont die Geschäftsstellenleiterin. Die meisten Schulabgänger würden heute lieber studie-ren, statt eine Ausbildung zu machen. Was vielen nicht bekannt sei, auch bei der Sparkasse sei neben den üblichen Bankberufen ein duales Studium möglich. Dabei würden Theorie und Praxis miteinander verknüpft und am Ende stünde ein Bache-lor-Abschluss.